

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala nikmat, rahmat dan berkat_Nya yang telah melimpahkan kesehatan, kesempatan serta kemudahan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Upaya Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kreatif Siswa kelas VIII SMP Negeri 17 Medan Melalui Penerapan Pembelajaran *Realistic Mathematics Education (RME)*”. Adapun maksud penyusunan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) pada Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Jurusan Matematika, Universitas Negeri Medan.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Rektor Universitas Negeri Medan Prof. Dr. Baharuddin, ST., M.Pd., Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA, Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika yang telah banyak membantu kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, saran dan motivasi kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Prof Dr. Edi Syahputra, M.Pd, Bapak Mangaratua M Simanjorang, M.Pd., Ph.D dan Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan banyak bimbingan selama awal perkuliahan. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Prof. Dr. Asmin, M.Pd dan Ibu Nurul Maulida Surbakti, M.Si yang telah bersedia memvalidasi perangkat pembelajaran dan lembar aktivitas dalam skripsi ini.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Ibu Juriah Siregar, S.Pd., M.Pd selaku kepala sekolah SMP Negeri 17 Medan yang telah memberi izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut. Penulis juga

berterima kasih kepada Ibu Maryunah, S.Pd, M.Pd. selaku Guru Mata Pelajaran Matematika SMA Negeri 17 Medan yang telah memberikan arahan, bimbingan serta informasi kepada penulis selama melaksanakan observasi awal hingga penelitian ini. Ucapan terimakasih penulis sampaikan juga kepada VIII-1 SMP Negeri 17 Medan yang telah membantu dan bekerja sama dengan baik dengan penulis selama pelaksanaan penelitian berlangsung.

Rasa terimakasih yang begitu besar penulis sampaikan kepada Ayahanda dan Ibunda tercinta selaku orangtua penulis yang telah mendidik, menyayangi, membimbing, memberi semangat, memberi doa, memberi motivasi agar penulis dapat menyelesaikan dan mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat terutama pada yuli, angel, teman-teman yuli, kakak dan abang tingkat, teman-teman diluar kampus dan masih banyak lagi yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang selalu memberikan semangat, motivasi, dukungan, dan menemani perjuangan dalam menyelesaikan skripsi ini. Terkhusus kepada teman hidup Rionaldi Tarigan penulis mengucapkan terimakasih dengan penuh kesabaran, perhatian, support, selalu mengajarkan tentang berjuang dan bersyukur, memberikan banyak motivasi hingga menemani peneliti dalam menyelesaikan penelitian ini. Dan kepada rekan seperjuangan PSPM C 2019 yang bersama-sama berbagi suka duka selama peneliti mengikuti perkuliahan.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kekurangan baik dari segi isi maupun bahasa. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat berguna serta memberi manfaat bagi pembaca terutama dalam proses pembelajaran dikelas. Akhir kata, penulis ucapkan terimakasih.

Medan, Agustus 2023

Penulis,



Feby Greciana Damanik

NIM. 4193111022